

EKSPOS

Kodim 0829/Bangkalan Melaksanakan Upacara Memperingati Hari Juang TNI AD ke- 78

AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID

Dec 15, 2023 - 14:13



Pelaksanaan Upacara Memperingati Hari Juang TNI AD ke-78 Tahun 2023

BANGKALAN, - Dalam semangat yang penuh kebanggaan dan dedikasi,

KODIM 0829/Bangkalan menggelar upacara megah dalam rangka memperingati Hari Juang TNI-AD yang jatuh pada tahun ini. Dengan tema yang menggugah, "TNI AD Bersama Rakyat Bersatu dengan Alam untuk NKRI," upacara ini diadakan sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan terhadap perjuangan TNI-AD yang tak kenal lelah untuk menjaga kedaulatan dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Upacara yang diselenggarakan pada Jumat (15/12/2023), dihadiri oleh Kasdim 0829/Bangkalan Mayor Inf Prasetya Edi Tunggal, SH, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara. Dalam sambutannya, Mayor Inf Prasetya Edi Tunggal menyampaikan pesan-pesan penting tentang peran TNI-AD dalam menjaga keutuhan bangsa, tidak hanya dari ancaman luar, tetapi juga dalam mendukung kesejahteraan rakyat.

Inspektur Upacara membacakan Amanat Panglima Besar Jenderal Soedirman, dilanjutkan dengan membacakan Amanat Kepala Staf Angkatan Darat.

Menyertai kehadiran beliau, Pa Sandi Kodim 0829/Bangkalan Letda Caj Hendarnanto, yang bertugas sebagai Komandan Upacara, dan Pgs. Pasi Pers, Kapten Arm Muasari, yang berperan sebagai Perwira Upacara. Mereka, bersama dengan seluruh jajaran prajurit dan anggota KODIM 0829/Bangkalan, mengikuti rangkaian upacara dengan penuh khidmat.

Tidak hanya sebagai peringatan, upacara ini juga diisi dengan rangkaian berbagai kegiatan yang menggambarkan keterlibatan TNI-AD bersama rakyat untuk menjaga alam dan lingkungan sekitar demi keberlangsungan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Rangkaian memperingati Hari Juang TNI AD dilaksanakan Kodim 0829/Bangkalan mulai dari aksi pembersihan saluran air, pembersihan pasar-pasar tradisional, pembersihan sungai, penanaman pohon, kegiatan sosial, hingga pelaksanaan bakti kesehatan donor darah memperlihatkan komitmen nyata TNI-AD dalam mendukung kelestarian alam demi masa depan yang berkelanjutan.

Dengan semangat kebersamaan dan rasa nasionalisme yang membara, upacara ini menjadi momentum penting untuk merefleksikan dan menghargai peran besar TNI-AD dalam menjaga keutuhan NKRI serta mempererat hubungan erat antara TNI-AD, rakyat, dan alam.

KODIM 0829/Bangkalan berharap bahwa semangat juang yang diperlihatkan dalam peringatan Hari Juang TNI-AD akan terus menginspirasi untuk berbuat yang terbaik bagi bangsa dan negara ke depannya. Dengan demikian, semoga kebersamaan antara TNI-AD, rakyat, dan alam dapat terus terjalin kuat untuk masa depan yang lebih baik bagi Indonesia yang kita cintai.

(Pendim_0829)